

Bildung für nachhaltige Entwicklung

Angebot «Food Waste im Fokus»

Möchten Sie das Thema «Food Waste» mit Ihrer Primar- oder, mit ein paar Anpassungen, Ihrer Oberstufenklasse behandeln? Bestellen Sie kostenlos die «Food Waste Mappe» mit stufengerechtem, fixfertigem Material, Unterrichtsablauf und Aktivitäten, ausgerichtet an den Vorgaben des Lehrplans 21.

Integration in Unterricht

Idealerweise helfen die Schüler und Schülerinnen (SuS) in einem Schulgarten-Projekt mit und beteiligen sich an der Pflege der schuleigenen Gärten. Dies hilft, die praktischen Tätigkeiten mit dem Gelernten zu verknüpfen. Es ist aber keine zwingende Voraussetzung.

Steht kein Schulgarten zur Verfügung oder sind die SuS bereits älter, kann das Thema alternativ im Fach «Arbeit, Wirtschaft, Haushalt» oder anderen verwandten Fächern behandelt werden.

Ihre Vorteile

- Unterrichtsdossier mit Kompetenzen, Zielen sowie fächerübergreifenden Weiterentwicklungsmöglichkeiten
- Umfassende Behandlung des Themas
- Zahlreiche spielerische Aktivitäten
- Keine lange Vorbereitungszeit

Kontakt & Bestellung

Geschäftsstelle
Region Solothurn im Wandel
info@solothurnimwandel.ch
032 625 00 25

Unterrichtsinhalt

- Inhalte und Aktivitäten für 2x2 Lektionen innerhalb von 2 Wochen.
- Während 2 Wochen führen die SuS ein Food Waste Tagebuch über die Menge und Art der Lebensmittelabfälle in ihrer Familie.
- Das Tagebuch kann Grundlage für fächerübergreifenden Unterricht sein (z.B. Mathematik, Deutsch).
- Optional: separat buchbare Exkursion etwa auf einen Bauernhof (Zyklus 2 & 3), Lebensmittelverarbeitungsbetrieb (z.B. Bell, Findus), Grosshandelsbetrieb, Rest-Ess-Bar in Solothurn, Schlachthof usw. (Zyklus 3)

Kostenloses Angebot

Das Projekt wird von der Energiestadt Solothurn unterstützt. Eine begrenzte Anzahl an Primarschulklassen der Stadt Solothurn profitieren kostenlos vom Angebot: Eine Fachperson von «Region Solothurn im Wandel» kommt in Ihre Klasse und hält auf Wunsch 2x2 Lektionen zum Thema. Für alle anderen Klassen: Preis auf Anfrage.

Medien

2019 wurde «Food Waste im Fokus» in drei Primarschulklassen behandelt:

solothurnerzeitung.ch/beitrag/leserbeitrag/food-waste-im-fokus-des-hermesbuehl-schulhauses-solothurn-135956209

